

## El Grupo Abril busca voluntarios para la campaña de Navidad

10/11/2021



Los alimentos recogidos servirán para ayudar a las familias que atienden durante el año | J.C.

El Grupo Abril se prepara ya para la campaña de Navidad, la más importante del año. Una vez más han organizado una gran campaña para recoger alimentos y productos de higiene para cubrir las necesidades de las familias en riesgo de exclusión social durante todo el año. Serán los días 17 y 18 de diciembre cuando saldrán a algunos supermercados de la zona para pedir una vez más la solidaridad que tanto caracteriza a la población de Elda y Petrer. Necesitan 220 voluntarios, pues su objetivo es recoger unos 20.000 kilos de productos,

4.000 kilos más que el pasado año.

Los alimentos irán destinados a las familias que atienden durante todo el año, una media de 25 al mes. Parte de la recaudación irá destinada a los refugiados que se encuentran en Grecia.

Aquellas personas que deseen colaborar con el Grupo Abril pueden ponerse en contacto con ellos a través del 688 701 906.